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! ! ! !本报讯（记者 黄永
顺）深陷腐败丑闻的国际
足联昨天又自摆乌龙，在
官网上提前公布梅西和
萨西奇为 !"#$年世界足
球先生和足球小姐!见右

图"。发现失误后，国际足
联撤下该网页。国际足
联年度颁奖盛典将在下
周一举行，对于世界足
球先生大奖梅西可谓众
望所归。

官网提前 $ 天泄漏
两个大奖得主，国际足联
发表致歉声明，称梅西和
萨西奇原本是当选 !%&$

年欧足联最佳男女足球运动员，国
际足联没有泄漏 !%&$年世界足球
先生和足球小姐得主。
国际足联此前已公布梅西、内

马尔和 ' 罗为 !%&$ 年世界足球
先生最终候选人。凭借帮助巴萨在
今年豪取 $个冠军，个人数据不亚
于 '罗，梅西从 '罗手中夺回世
界足球先生大奖毫无悬念。

世界足球小姐最终候选人除

了萨西奇之外，还有美国的劳埃德
和日本的宫间绫，在去年女足世界
杯赛中，萨西奇和劳埃德并列最佳
射手，萨西奇去年 (月宣布退役。

国际足联将于下周一在苏黎
世举行颁奖盛典，为世界足球先生
与小姐、世界最佳男足和女足主教
练颁奖。国际足联原两大佬布拉
特、普拉蒂尼因为 )年“禁足”令，
将缺席颁奖盛典。

即开票爆出 !"万元大奖
! ! ! !本报讯 #月 #日，新年伊始，
“顶呱刮”即开型体育彩票传来中奖
喜讯，#%元面值票———“*”爆出头
奖 !$万元。&月 +日，中奖彩民刘
先生（化姓）赶赴兑奖处领取奖金。
刘先生介绍说，他买体彩已有

近 $年时间，很多玩法都有涉及，
即开票买得相对较少，有时去网点
买电脑票的时候附带买两张。刘先

生购彩的网点位于杨浦区自家小
区对面，他笑言：“我常去这家网
点，买了这么多年，此前也没中出
过什么大奖，这次真是撞大运
了！”谈及奖金的使用，刘先生表
示：“奖金会用于还房贷，日后还会
继续支持公益体彩。”

这是 !"&,年上海体彩中出的
首个 &"万元以上级别大奖。（雯彬）

足球“触电”
中国足球从地产热到电商热

! ! ! !新赛季起，国安队要变成国安
乐视队？最近两天，有关中国足坛
老字号北京国安俱乐部将出售
$"-股权的消息在圈内盛传，而收
购者是乐视集团，其价格高达 !%亿
元。尽管双方昨天都对此事给予了
否认，但无风不起浪，乐视入主国安
恐怕只是时间问题。从去年的淘宝，
到如今的苏宁、乐视，从中也可以发
现一大趋势：越来越多的互联网电
商巨头开始投身中国足球。

悬念将揭晓
扎根在北京的国安俱乐部已经

有了超过 !%年的历史，从未更换过
东家。不过，随着近些年中超职业
化的推进，国安俱乐部已经活得越
来越难。在经历一个失败的赛季之
后，中信集团终于决定出售俱乐部
$%-的股权，吸引有实力的企业把
俱乐部做大做强。

在与国安接触的几家企业中，
乐视集团的态度是最积极的，这已

经不是秘密。而此前疯传的城市集
团确实与国安有过多次交流，但由
于牵涉到外资收购，资产评估以及
审计的时间需要超过半年，国安很
难等这么久，所以可能性已经不
大。

据悉，#月 +日晚，中信与乐视
进行了最后的磋商，敲定由乐视收
购国安俱乐部 $%-股权。当然，出
于尊重传统，球队队名中的国安二
字不会消失，而是更名为“北京国安
乐视队”。
不过，或许是最后的细节尚未

谈妥，当事双方随后都否认有收购
一事。乐视网副总裁、乐视体育总裁
雷振剑在个人微博中表示：“我很好
奇，我昨天穿越回北京了吗？隔着
#,小时时差，谁替我做的那么大的
决定？”国安俱乐部董事长罗宁也直
接对媒体说了两个字：“没有。”

但据记者了解，从种种迹象来
看，乐视入主国安几成定局，只差
最后官宣。如果此次收购最终成

行，对国安以及球迷来讲无疑是好
事。国安将在引援、球队建设方面
有雄厚的资金可以投入，且乐视的
入股也将改变国安以往国企化的
办事风格。

电商势头猛
乐视集团涉及的业务很广，其

垂直产业链涵盖了互联网视频、影
视制作与发行、手机、互联网智能电
动汽车等，电子商务也是很大一块。
如果乐视加入，将成为涉足中超的
又一个电商巨头。
而就在最近一段时间，京东商

城也被曝正在与杭州绿城接触，有
可能以某种形式达成合作。一时间，
淘宝、苏宁、京东、乐视纷纷抢滩登
陆，不由得让人感慨：不玩足球的电
商不是好电商。
众所周知，中超此前一直都被

房地产企业垄断———以恒大、绿地、
富力、绿城、建业、永昌等为典型代
表，#,家俱乐部中超过 )%-都涉足
房地产业务，中超联赛因此也被戏
称为“中国房地产联赛”。而如今，随
着资本实力雄厚的电商强势介入，
中国足球将改变过去的“二人转”局
面，开启一个国企、地产商、电商“三
足鼎立”的新时代。

目前房地产业受国内不同地
区消费需求、购买力及国家政策杠
杆宏观调控的影响，已经出现大幅
度波动，地产商依托单一的主业渠
道，在满足不断膨胀的职业足球投
入需求上愈发困难。相比之下，作
为新兴朝阳行业代表的电商，资金
链更丰盈，管理经营理念更超前，
如果能将这种企业模式复制到足
球领域，无疑将推动中国足球的发
展登上新台阶。
电商来了！虽然中国足球的整

体竞技水平并没有质的提升，但是
在产业规模超万亿的梦想之下，国
内俱乐部正在迎来资本汹涌进入的
“黄金时代”，中国足球的“军备竞
赛”势必将进一步升级。

本报记者 关尹

根宝再出发
把基地从崇明搬到西班牙

! ! ! !或许是
冥冥之中注

定，就在上港队
昨晚启程开始新

赛季海外拉练的同一天，老帅徐根宝
也在一大早踏上了前往西班牙的航

班。不过这一次，他肩负的另一项使命：到
西乙 .洛尔卡足球俱乐部建造一个属于
自己的海外基地。

根宝为世人所熟知的是“十年磨一
剑”，!"""年他一手创办了崇明的根宝
足球基地，在这块地方培养出了武磊、张
琳芃、蔡慧康等五大国脚，以及王佳玉、
曹赟定、顾超等 +$名中超球员。而今，不
甘寂寞的他又开始了“二次创业”，而这
一次显得更加雄心勃勃：把培训基地建
到足球王国西班牙去！
去年 &!月底，根宝出资收购了西乙

.洛尔卡足球俱乐部，为此他耗费了转
让上港一线队的大部分收益。经过多次
考察之后，根宝决定“押宝”洛尔卡，要在
欧洲足球的核心地带搞一块自己的地
盘。昨天，(!岁的他亲自带着崇明基地
的众多教练员和小球员出发，一去就将

是几个月时间。
现如今，中国小球员留洋海外已不

算是稀奇事，包括万达、申花等都把梯队
送到西班牙训练，不过在根宝看来，效果
如何很难说。他形象地比喻这次海外收
购：“别人都是‘借鸡孵蛋’，谁也不知道
最后孵出什么。我的方式是‘养鸡生蛋’，
全部都是自己把控。”

身边的很多人都在为根宝担心，毕
竟他已经 (!岁了，而且长途飞行对他来
说是一种折磨，但根宝全然不在乎这些，
他依然喜欢亲历亲为。在他的计划里，一
是要力争让洛尔卡俱乐部升到西乙 /，
另外就是条件成熟时，在这里修建一个
封闭式足球基地，等于是西班牙版崇明
基地。“我要把崇明的球员都带来，让他
们从小就感受先进的足球是怎样的。在
西班牙他们的第一步不是学踢球，而是
学习，学语言、学文化，融入到西班牙的
环境里去。等建成以后，还要面向全世界
招收好苗子，培养真正的世界级球星。”
根宝要干的事，是国内很多财大气粗

的豪门俱乐部可能都干不了的事。他以一
己之力雄心勃勃开始又一次创业，也是一
次冒险。也许三五年之后，人们会看到一
支升级版的上港出现。 本报记者 关尹
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! ! ! !根宝是个造梦者#又是个做

梦者$

!"年前#当他在崇明的偏僻

一隅垦出两片球场#振臂一挥喊

出%缔造中国的曼联&时#恐怕有

不少人会笑话他是白日做梦$ 而

今#他又准备在西班牙再造一个

崇明基地时#怀疑的人应该会不

多了$

都说人生七十古来稀$ 根

宝今年 #$岁了#这个年纪#照理

是含饴弄孙'颐养天年的时候$

根宝大可以舒舒服服地躺在崇

明基地里晒太阳#好好做他的董

事长$ 但他偏偏就是耐不住寂

寞#甚至还要做更难的事#在这

样一个年纪开始%二次创业&$

创业#似乎是年轻人的事$

根宝也许不懂%互联网%&#说不

清%&$&&这些当下时髦的热词#但他却用

实实在在的行动证明# 自己是一个不折不

扣的创业者$根宝让人们深刻地明白了(梦

想#原来与年龄无关$

熟悉根宝的人# 都会被他身上的两点

所感动#一是热爱#二是执着$ 对足球的热

爱'对事业的执着#才造就了过去十几年的

根宝$ 这样的人#实在是太难得$

如今中国足球已经不差钱了# 一个国

内球员的身价都能卖到近亿元$ 但中国足

球缺的正是一种根宝精神#不急功近利#不

随波逐流#做实实在在的事)

! !关尹

!"#

! ! ! !昨提前公布世界足球先生
与小姐获奖者

国际足联自摆乌龙

! 老帅根宝带着梦想漂洋过海
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